

## Initiation au Tango argentin

lundi après midi Maison de quartier de la Madeleine. Animé par Jean-François Antin



Le tango argentin vous fait rêver, vous voulez tenter l'aventure, mais par où commencer ? Par marcher peut-être, en rythme bien sûr, et en couple, tout autour de la piste. C'est si simple et agréable dans l'abrazo!

Messieurs, venez ! Il s'agira de prendre une femme dans vos bras, pour la rassurer car vous marcherez en avant et elle, en arrière. Elle se calera sur votre *tempo*, celui de la musique. Puis vous l'inviterez à quelques figures standard . On apprendra cela.

Mesdames, vous garderez toute votre liberté pour exprimer votre élégance et votre caractère.

Car le tango argentin est une danse d'improvisation, on ne se trompe jamais. En revanche, on soigne l'harmonie.

Pour cela, chacun a son rôle. Vous apprendrez le vôtre.

Dans sa version la plus simple, le tango argentin est une marche du couple attentionné l'un à l'autre et attentif à la musique : son rythme, son phrasé, son caractère. C'est pour cela qu'il s'adresse à tous.